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№ Тематика Кол-во 

публика

ций 

1 Дума городского округа Самара 

1.1 О заседании комитета по развитию городской инфраструктуры 

и ЖКХ 

1 

1.2 О заседании комитета по экономике 5 

1.3 О выездном мероприятии комитета по обеспечению 

безопасности жизнедеятельности населения и рациональному 

природопользованию 

4 

1.4 О правилах застройки и землепользования 1 

1.5 О заседании комитета по бюджету и налогам 2 

1.6 О выездном мероприятии комитета по образованию и науке 1 

1.7 О пленарном заседании Думы 1 

1.8 О ситуации со зданием школы №81 5 

1.9 О заседании рабочей группы при комитете по развитию город-

ской инфраструктуры и ЖКХ 
1 

1.10 О совместном заседании комитета по бюджету и комитета по 

вопросам строительства, имущественным и земельным 

отношениям 

1 

2 Глава города  

2.1 О подписании соглашения о сотрудничестве между 

администрацией г.о.Самара и Управлением Федеральной 

службы государственной регистрации, кадастра и картографии 

по Самарской области  

1 

3 Администрация и главы районов 

3.1 Об инициативе внесения изменений в федеральный закон, 

ограничивающий продажу и потребление пива 
1 

4 Выборы и назначения 

4.1 О заседании Регионального координационного совета «Обще-

российского народного фронта» 
1 

4.2 О принятии в КПРФ депутата Думы городского округа Самара 

Максима Федорова 
1 

4.3 Об изменении схемы одномандатных избирательных округов на 

выборах в Самарскую губернскую Думу 
1 

4.4 О составе областной избирательной комиссии 1 
 

 



Основные тенденции в освещении деятельности Думы 
 

 За отчетный период  (16-30 июня 2011г.) о работе депутатского корпуса  

средства массовой информации сообщили 86 раз. 

    По результатам проведенного контент-анализа можно отметить, что за 

отчетный период в центре внимания СМИ оказались выездные мероприятия 

комитетов Думы городского округа Самара.  

Весьма значительным было внимание прессы к выездному мероприятию 

комитета по обеспечению безопасности жизнедеятельности населения и 

рациональному природопользованию совместно с представителями городской 

администрации, на котором оценили состояние прибрежной зоны, после чего 

рекомендовали главе Кировского района создать паспорт пляжа, а по его примеру – 

и для пляжей, расположенных в других районах города. 

Заметный интерес проявлен средствами массовой информации к заседанию 

комитета по экономике, на котором депутаты одобрили предложение о передаче в 

концессию нескольких муниципальных объектов и заслушали отчет об итогах 

финансово-хозяйственной деятельности МП за I кв. 2011 г. 

Не обошла вниманием пресса совещание председателя Думы городского 

округа Самара Александра Фетисова и Главы Самары Дмитрия Азарова с 

родителями учеников школы №81, а также с педагогическим коллективом 

образовательного учреждения, на котором рассматривались проблемы и пути 

решения, сложившейся ситуации со зданием школы. 

Городские парламентарии также упоминались в контексте работы 

исполнительных органов власти города и городских мероприятиях. 

 
 

 

Активность СМИ в освещении работы Думы 
 

  

Наибольшее количество материалов о деятельности Думы г.о.Самара в 

отчетный период (с 16 по 30 июня 2011 года) с комментариями депутатов 

опубликовала газета «Волжская коммуна» - 12 материалов. Далее следуют:  

«Самарские известия» - 8 материалов,  «Самарская газета» - 7 материалов, 

«Самарское обозрение» и «Хронограф»  - по 4 материала, «Коммерсант», 

«Московский комсомолец»,  «Репортер» и «Комсомольская правда» - по 2 

материала.   

Среди телевизионных каналов лидером является: «РИО (Губерния)» - 12 

сообщений. Далее следуют: «ГИС» - 10 сообщений, «ТЕРРА» - 8 сообщений, 

«Скат» - 5 сообщений, «ГТРК» -  4 сообщения. 

 

 

 

 

 
 


